
Kreissitzung am 18.06.2015 in Buch am  Wald 

 

Anwesend: Siehe Anwesenheitsliste 

 

Günther Laudenbacher begrüßte die Anwesenden und berichtete, dass in einer Zusammen-
kunft am 7.5.2015 in Rothenburg vereinbart wurde, dass Rothenburg für 1 Jahr kommissa-
risch die Arbeit im Kegelkreis Ansbach übernehme. Man habe einen sog. Verwaltungsrat 
vorgeschlagen, der aus folgenden Personen bestehe: 

Kommissarischer Leiter  Günther Laudenbacher, TSV 2000 Rothenburg 

Stellvertreter Erich Kirchgäßner, TSV 2000 Rothenburg 
Bei ihm ist auch gleichzeitig die Geschäftsstelle vom 
Kegelkreis Ansbach 

Spielleiter Kreisklasse Herren Michael Franke, Fichte Feuchtwangen 

Spielleiter A- u. B-Klasse Herren Sean Schuster, Bechhofen 

Spielleiter Kreisklasse Damen Katharina Schmidt, ESV Ansbach 

Kassier    Ernst Scheuerpflug. 

Diese Personen wurden von den Anwesenden einstimmig gewählt und nahmen die Wahl an. 

 

Günther Laudenbacher verlas die Kreismeister und ihre Platzierungen bei den Bezirks-, 
Bayerischen und Deutschen Meisterschaften. 

 

Einteilung der Spielklassen: 

Günther Laudenbacher schlug  3 Ligen mit je 11 Mannschaften vor, wobei die Damen in der 
B-Klasse spielen könnten. Dies wurde von der Versammlung abgelehnt. Die Damen-
Kreisklasse solle bleiben und evtl. eine Doppelrunde spielen. Nachdem sich am 9.7.2015 der 
Sportausschuss in Mittelstetten trifft, sollten Vorschläge bis 5.7.2015 an Erich Kirchgäßner 
gemeldet werden. Am 9.7.2015 werde dann endgültig über die Spielklassen entschieden. 

 

Kassenbericht: 

Ernst Scheuerpflug verlas seinen vorläufigen Kassenbericht. Im Moment habe man einen 
Überschuss von 849,75 EUR. Allerdings fehle noch Geld von den Kreismeisterschaften 2015 
vom ESV Ansbach.  

 



Erich Kirchgäßner teilte mit, dass er eine extra Seite für den Kegelkreis Ansbach erstellen 
werde, auf die dann jeder Zugriff habe. 

 

Bezirkssportwart Durin gab Auskunft über das Spielleiterprogramm, das demnächst jeder 
Spielleiter bekomme. 

 

Ernst Scheuerpflug berichtete über die Sportausschusssitzung des Bezirks vom 4.6.2015, an 
der er teilgenommen habe. 

 

Günther Laudenbacher stellt die Frage, ob es bei Kreismeisterschaften in Zukunft wieder 
Medaillen geben solle oder nicht. Die Anwesenden sprachen sich einstimmig für Urkunden 
aus, die an der Jahreshauptversammlung verteilt werden sollen. 

 

Termine: 

Montag, 27.07.2015, 18.oo Uhr Einteilung der Vorrunde in Rothenburg  
(Gasthaus Ochsen) 

Dienstag, 01.12.2015, 18.oo Uhr Einteilung der Rückrunde beim ESV Ansbach 

 

Aus den Reihen der Anwesenden wurde der Vorschlag gebracht, nächstes Jahr einen Senio-
rinnenpokal auszuspielen. 

Bezirkssportwart Durin teilte dazu mit, dass es hierbei auch möglich sei, eine Spielgemein-
schaft mit einem zweiten Club einzugehen 

 


